

東大阪市役所22階 展望ロビーに

ストリートピアノ「sorairo piano」が誕生



誰でも自由に演奏できるストリートピアノ「sorairo piano」（そらいろピアノ）が2023年12月16日より東大阪市役所22階展望ロビーに設置されている。

本ピアノは、かつて旧金岡保育所で子どもたちの成長を見守ってきた歴史あるアップライトピアノで、2017年3月の閉園後は同園で長い間眠っていたが、東大阪市が「音楽や芸術に触れる機会を増やしたい」との思いで再活用を企画した。

再び人々に奏でてもらうため、調律・メンテナンス作業は小阪楽器店に協力を仰いだ。また、ピアノの外装は、大阪産業大学デザイン工学部（笹岡研究室）の学生にデザインとペインティングを依頼した。カラフルになったデザインは、「隙間の世界、ごちゃごちゃした世界」がコンセプトになっており、さまざまな個性を持つキャラクターが描かれている。こうして企画から約5カ月の準備期間を経て、「sorairo piano」が完成した。

12月1日には、設置に先立ち市役所



▲12月1日のお披露目コンサートの様子

1階ロビーでお披露目コンサートを開催。東大阪を舞台にした連続テレビ小説「舞いあがれ！」やクリスマスに関連した楽曲が演奏され大きな盛り上がりを見せた。今では、多い日で15人ほどがピアノを演奏に来るといふ。地上100mの展望ロビーから見える絶景とともに、「sorairo piano」の音色を楽しんでほしい。

〈ご利用時間〉

各日11時～14時

17時～21時

（年末年始期間除く）



詳しくは東大阪市役所
ホームページをご覧ください。